

**DANGER** Highly flammable liquid and vapor. May be fatal if swallowed and enters airways. Causes skin irritation. Causes serious eye irritation. May cause damage to organs (Auditory system) through prolonged or repeated exposure. **Prevention:** Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Do not breathe mist or vapors. Wash skin thoroughly after handling. Wear protective gloves/protective clothing/eye protection/face protection. **Response:** If SWALLOWED: Immediately call a POISON CENTER/doctor. DO NOT induce vomiting. If ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water. If skin irritation occurs: Get medical advice/attention. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical advice/attention. Get medical advice/attention if you feel unwell. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. In case of fire: Use water spray, alcohol-resistant foam, dry chemical or carbon dioxide to extinguish. **Storage:** Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents/container in an approved waste disposal plant.



See the SDS for more info at:  
 Voir la FDS pour plus d'info au:  
**wurth.ca** or call/ou appelez: **1-800-263-5002**  
 Importé by/Importé par:  
**Würth Canada Limited/Limitée**

345 Hamilton Creek Blvd., Guelph, ON, N1C 0A1

**DANGER** Liquide et vapeurs très inflammables. Peut être mortel en cas d'ingestion et de pénétration dans les voies respiratoires. Provoque une irritation cutanée. Provoque une sévère irritation des yeux. Risque présumé d'effets graves pour les organes (Système auditif) à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée. **Prévention:** Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'ignition. Ne pas fumer. Ne pas respirer les brumes ou les vapeurs. Se laver à fond la peau après avoir manipulé. Porter des gants de protection/des vêtements de protection/ un équipement de protection des yeux/du visage. **Intervention:** EN CAS D'INGESTION: Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. NE PAS faire vomir. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU (ou les cheveux): Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer la peau à l'eau. En cas d'irritation cutanée: Consulter un médecin. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation oculaire persiste: Consulter un médecin. En cas de malaise: Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. En cas d'incendie: Utiliser une pulvérisation d'eau, une mousse antialcool, une poudre chimique ou du dioxyde de carbone pour éteindre l'incendie. **Entreposage:** Garder sous clé. **Élimination:** Éliminer le contenu/réceptif dans une installation d'élimination des déchets agréée.

### WEATHERSTRIPPING REPAIR COMPOUND

**Features:** A premium, fast curing, rubber compound that seals against moisture and dust. Adheres to bare or painted metals, rubber, and automotive plastics. Paintable once dry.

**Uses:** Designed for the rapid repair of damaged weatherstripping. Excellent for attaching trim or weatherstripping. Also useful for sealing body seams, trunk seams, taillights, drip rails and door skins.

**Directions:** To repair weatherstripping, apply a thin coat of product over damaged area and smooth out with an appropriate tool. After the skin has formed, apply a light coat of silicone to the repaired area to provide weathering protection and to maintain pliability. For sealing applications, first clean the area with a solvent based cleaner. Sprays directly into seam or joint. Brush, feather, or smooth with an appropriate tool, if desired. **Skin formation time:** ~ 30 min. **Curing time:** ~ 60 min. **Paintable:** After 30 min (with 20 min for best results). **Caution:** Do not close doors on repaired weatherstripping until product has cured. The compound may be painted if it will be exposed to UV rays. Do not use on seams and joints that have a lot of mechanical stress, shock and vibration. Do not use to fill gaps larger than 3 mm (1/8 in). This information is based on our experience. Preliminary tests are conducted before use. For more details, see the technical data sheet.

### COMPOSÉ DE RÉPARATION POUR COUPE-FROID

**Caractéristiques:** Un composé de caoutchouc de première qualité, à durcissement rapide, qui protège contre l'humidité et la poussière. Adhère aux métaux nus ou peints, au caoutchouc et aux plastiques automobiles. Peinturable une fois sec.

**Utilisations:** Conçu pour la réparation rapide des coupe-froid endommagés. Excellent pour attacher la garniture ou coupe-froid. Également utile pour sceller les joints de carrosserie, les joints de coffre, les feux arrière, les rails d'épaulement et les peaux de porte.

**Mode d'emploi:** Pour réparer les coupe-froid, appliquer une mince couche de produit sur la zone endommagée et lisser avec un outil approprié. Une fois que la peau soit formée, appliquer une légère couche de silicone sur la zone réparée pour assurer une protection contre les intempéries et maintenir la souplesse.

Pour les applications d'étanchéité, nettoyer d'abord la zone avec un nettoyant à base de solvant. Presser directement dans le joint. Brossez, brosser ou lisser avec un outil approprié, si désiré. **Temps de formation de la peau:** ~ 30 min.

**Temps de durcissement:** ~ 60 min. **Peinturable:** Après 30 min (attendre 60 min pour obtenir les meilleurs résultats).

**Avertissement:** Ne pas fermer les portes lors de la réparation d'un coupe-froid tant que le produit n'est pas durci. Le composé doit être peint à l'aéro espace avec rayons UV. Ne pas utiliser sur les joints qui présentent beaucoup de contraintes mécaniques, de chocs et de vibrations. Ne pas utiliser pour remplir des espaces supérieurs à 3 mm (1/8 po).

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préliminaires sont conduits avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

**Not for retail sale/Pas pour la vente au détail**

**Made in USA/Fabriqués aux États-Unis**

Art. 893-850385 083



# WEATHER-STRIPPING REPAIR COMPOUND

# COMPOSÉ DE RÉPARATION POUR COUPE-FROID

Net content/Contenu net:

## 150 ml (5 US fl oz)

SEALING | ÉTANCHÉISATION | SEALING | ÉTANCHÉISATION